



Téléthon (NR du 15/12/18)

publié le 17/12/2018

coulonges-sur-l'autize

Remise de dons au Téléthon par les élèves du collège



Une délégation d'élèves a remis la collecte du collège aux organisateurs du Téléthon.

Suite à la vente de tickets au profit de la recherche de thérapies contre les maladies rares, les élèves ont récolté 1.602 euros remis au Téléthon. Ils ont soutenu aussi la cause en se relayant pendant une heure chaque niveau sur des relais de 200 mètres. La météo

ne leur ayant pas permis de s'exercer à l'extérieur, ils ont occupé le gymnase pendant toute la journée du 8 décembre.

Une classe de l'école Notre-Dame est venue participer à cet effort sportif au nom de la solidarité.